



15 Pièces

559 m²

Réf. 016522-5481408

1 190 000 €

Entraigues-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche d'Avignon Découvrez cet authentique Mas plein de caractère, niché au cœur de la paisible campagne provençale et offrant un potentiel exceptionnel. Imprégné d'histoire et de charme, ce mas unique séduit par son atmosphère chaleureuse. Avec ses vastes espaces intérieurs et extérieurs, vous découvrirez un cadre idéal pour des vacances paisibles et ressourçantes. Une véritable invitation à la détente loin de l'agitation urbaine. Idéal pour les amoureux de la nature, ou pour un projet d'accueil, vous serez séduits par ses volumes. Il développe un partie principale de plus de 300 m², auxquels ...

Avignon Discover this authentic Mas full of character, nestled in the peaceful Provencal countryside and offering exceptional potential. Steeped in history and charm, this unique mas captivates with its warm atmosphere. With its vast interior and exterior spaces, you'll discover an ideal setting for a peaceful, rejuvenating vacation. A real invitation to relax away from the hustle and bustle of the city. Ideal for nature lovers, or for a hospitality project, you'll be seduced by its volumes. It features a main part of over 300 sqm, plus 3 independent apartments and a bohemian-style caravan, all ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

